

Presseinformation

Stiftungen der Salzlandsparkasse vergeben Mittel für das Projekt „Umwelt und Naturschutz“

Für die Menschen vor Ort – das ist das Kernanliegen der beiden Stiftungen der Salzlandsparkasse. Sie haben in den vergangenen Jahren zahlreiche gemeinnützige Vorhaben im Landkreis unterstützt und darüber hinaus viele eigene Projekte umgesetzt. Für das Stiftungsprojekt „Umwelt und Naturschutz 2014“ wurden nun im Bereich Aschersleben-Staßfurt die Fördermittel übergeben.

"Umwelt und Naturschutz" – unter diesem Motto hatten die Stiftungen im Frühjahr eine Ausschreibung für die unterschiedlichsten Umwelt- und Naturschutzprojekte im Salzlandkreis gestartet. Wichtigstes Anliegen war dabei, das Verantwortungsbewusstsein vor allem der Kinder und Jugendlichen für den Erhalt der Natur und eine intakte Umwelt zu entwickeln, aber gleichzeitig auch alle Bürger zum tatkräftigen Handeln aufzufordern. Offen waren die Stiftungen für alle Ideen und Aktionen in diesem Bereich und für alle Bürger, Vereine und Institutionen, die sich hier engagieren wollen. Ausgelobt war ein Gesamtbetrag bis zu 20.000 Euro.

Im Bereich der Sparkassenstiftung der ehemaligen Kreissparkasse Aschersleben-Staßfurt wurden nun die Fördermittelbescheide übergeben. Insgesamt sechzehn Einrichtungen – sieben im Bereich Aschersleben und neun im Bereich Staßfurt – nahmen in Hoym bzw. in Wolmirsleben Beträge zwischen einhundertfünfzig Euro und dreitausendfünfhundert Euro entgegen. Das Kuratorium der Stiftung hatte wegen der vielen guten Anträge den Gesamtbetrag noch einmal um 5.000 Euro aufgestockt, so dass insgesamt 15.000 Euro vergeben werden konnten.

Weitere 10.000 Euro wurden im Bereich der Stiftung der ehemaligen Kreissparkasse Bernburg für den Bereich Schönebeck und Bernburg für insgesamt sechs Einrichtungen bewilligt. Die Übergabe dieser Mittel wird in wenigen Wochen vorgenommen.

In Hoym bzw. in Wolmirsleben hatten die Empfänger schon Gelegenheit, den Vertretern des Stiftungsvorstandes ihre Projekte näher vorzustellen. Die evangelische Kirchengemeinde Hoym, die für die Einrichtung eines ornithologischen Zentrums im Kirchturm eine Förderung von 1.500 Euro erhält, präsentierte dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkassenstiftung Jürgen Heidenreich und den übrigen Empfängern erste Informationstafeln und lud auch zu einer Besichtigung im Turm ein. Und in der Grundschule „An den Linden“ Wolmirsleben konnte sich Vorstandsmitglied Helmut Ibsch vom Wachsen der ersten Bäume im Schulwald überzeugen.